

ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE AMIGOS DE LOS CASTILLOS

AÑO II

JULIO-AGOSTO-SEPTIEMBRE 1954

N.º 6

EDITORIAL

Entre los diversos temas que son propicios a comentarios halagüenos, hay uno del que hoy nos vamos a ocupar con verdadero interés, y es el relacionado con las excursiones colectivas de nuestra Asociación.

No es fácil compaginar la economía de los gastos que puedan originarse en ellas, para que no resulten muy elevadas de precio, con el interés de los Castillos escogidos para su visita, pues siendo el precio del viaje por kilómetros de recorrido, aparte de la consumición, es corriente comprobar que los Castillos más interesantes son precisamente los que están más lejos de la capital.

Hasta ahora, hemos buscado más la economía que la importancia de los Castillos, para hacer un tanteo, y en este tanteo hemos podido apreciar, después de realizadas, que hay público para todo, y decimos público en general y no asociados en concreto, porque se ha advertido que el mayor número de los excursionistas está compuesto siempre de simpatizantes que, complacidos de la organización, poco a poco se van inscribiendo en la A. E. A. C. Ante esta observación, para la primavera próxima estudiaremos otros itinerarios más lejanos de Madrid, pero siempre de ida y vuelta en el día, pues creemos que son las excursiones más aceptables para todos, sin perjuicio de proyectar estudiar alguno de varios días aprovechando festividades unidas.

Decíamos que considerábamos que los Castillos más interesantes son los que están más alejados de la capital, pero este concepto ha resultado que era exclusivo nuestro, pues para los excursionistas han sido en todos los casos interesantes, cosa que nos agrada, a la par que nos facilita la labor de organización, pues así no eliminaremos ningún Castillo de los itinerarios que podamos escoger en lo sucesivo.

Las excursiones realizadas han demostrado que los amantes de nuestras piedras gloriosas, sean o no asociados, se compe-